Internationaler Bodenseepokal beim TTC Mühlhausen

Am Donnerstag den 30.05.19 kommt es in der Eugen-Schädler-Halle in Ehingen zu einem "Tischtennis-Showdown" mit internationaler Beteiligung. Bei diesem Turnier treffen sich die Auswahlmannschaften der Landesverbände Ostschweiz, Vorarlberg, Allgäu-Bodensee und Südbaden und ermitteln nun bereits zum zweiundfünfzigsten Mal den "Tischtenniskönig" des Bodensees. Zuletzt gewann der Landesverband Südbaden den über die Endabrechnung der Spielklassen U15 m/w, U18 m/w, Damen, Herren, Seniorinnen und Senioren zu vergebenden und heiß begehrten "Königspokal". Bei diesem Jubiläumsturnier hat der Südbadische Tischtennisverband den TTC Mühlhausen zur Ausrichtung beauftragt und hofft bei seinem "Heimspiel" am Ende erneut ganz oben auf dem Podest stehen zu können. Aus dem Bezirk Bodensee wurden Niko Vasdaris und Stefan Goldberg, beide vom TTC Singen, in der Herrenklasse nominiert. Bei den Damen geht Jana Bork, ebenfalls TTC Singen, an den Start. Bei den Seniorinnen und Senioren kämpfen Ursi Bork (TTC Mühlhausen) mit Birgit Knoll (TSV Mimmenhausen), sowie Georg Winkler (TTC Mühlhausen) um die Pokale.

Gespielt wird in allen Spielklassen in Zweiermannschaften nach dem Corbillon-Cup-System. Alle Landesverbände spielen gegeneinander.

Folgender Zeitplan ist vorgesehen:

Do. 30.05.19 08:30 Uhr
10:00 Uhr
12:00 Uhr
14:15 Uhr
16:30 Uhr
16:30 Uhr
10:00 Uhr
10:

Bereits am Vorabend am Mi. 29.05.19 findet ab 19:00 Uhr ein "Funktionärsturnier" statt, zu dem tischtennisinteressierte Leute natürlich ebenfalls recht herzlich eingeladen sind.